

Visite des travaux réalisés à l'école Jules Ferry

Mercredi 25 juillet 2018 à 15h

Ecole élémentaire Jules Ferry, 47 ter rue Léon Jouhaux

En présence de Fabien Malbet, Adjoint aux écoles

Comme chaque année, des travaux sont réalisés dans les écoles pendant l'été pour améliorer le confort des élèves, des enseignants et du personnel de l'école.

A Jules Ferry, une salle de classe est rénovée pour permettre l'accueil des élèves de CP dédoublés à la rentrée de septembre 2018. L'opération comprend à la fois la rénovation du couloir (peinture, faux-plafond, flocage, électricité, radiateurs, etc...) et la rénovation de la salle de classe (peinture, flocage, faux-plafond, électricité, ponçage et vitrification du parquet, création d'une seconde sortie, aménagements divers).

Commencés dès le début des vacances scolaires, ces travaux, d'un montant de 57 000€, seront terminés fin août pour accueillir les élèves en septembre.

